



Autopsie d'une baleine à bec de Cuvier (*Ziphius cavirostris*), échouée le vendredi 06 août sur une plage de Saint-Malo (35).



Réseau-Cétacés assure la logistique dans la base arrière et le reportage photo.



Gaël et Natacha découpent le lard et le muscle de la baleine à bec.



La chair est tirée par deux personnes afin d'être détachée du squelette.



Les côtes sont découpées au coupe-branches.



Les organes sont dégagés.



Inspection du cœur.



Séparation du foie et de la poche stomacale.



Filtration du contenu de l'estomac, qui est finalement vide.



La baleine est recousue pour faciliter le travail de l'équarisseur.